
◦建 設 常 任 委 員 会
「三小通り歩道における安全対策について」
・三本木小学校校門付近の歩道が冬期間、雨や雪が
降った際に凍結し、児童の登下校時に危険との意
見が寄せられたことから調査を実施。
・歩車分離式の信号機への変更や屋根雪対策、歩道
除雪、融雪剤散布等の対策を講じていることや学
校等の公共施設周辺を重点的にパトロールしてい
るとのこと。
・今後の課題として、融雪剤散布の手法や歩車境界
ブロックの未設置箇所への整備について検討して
いるとのこと。
・校門周辺の歩道を現地視察。
⇒予算を考慮しつつ、すぐ対応できるところは対応
してほしいと意見集約しました。

◦民生福祉常任委員会
「十和田湖診療所の運営状況について」
・診療所を訪問し、施設の概要や患者数などの運営
状況について説明を受ける。
・診療科目は内科と外科だが、他に医療機関がない
ため患者のさまざまな症状に対応する必要があ
り、患者一人当たりの診療時間を長くとっている
とのこと。また、検査が必要と判断した場合は、
日を改めることなく実施することで、患者の利便
性確保に努めていた。
⇒地域住民と観光客の医療の確保のため、診療所が
果たしている役割を再認識し、今後も診療所の運営
に当たっていただきたいとの結論に達しました。

十和田湖診療所を視察する委員

現地を視察する委員

◦総務文教常任委員会
「旧奥入瀬小学校用地の利用について」
・現在、片貝沢町内会の共同墓地に行くために旧奥
入瀬小学校用地の一部を通路として利用している
が、地元としては今後も道路用地として使用した
いとの声から調査を実施。
・奥入瀬小学校廃校後、市と町内会長の間で旧学校
用地の一部の無償貸付契約をしているとのこと。
・今後、旧学校用地の購入希望者があった場合は、
通路の利用について改めて町内会長と協議をする
ことになるとのこと。
⇒共同墓地への通路利用について無償貸付契約書の
存在を確認したため、共同墓地の利用者が心配す
るようなことはないとの意見で一致しました。

常任委員会　所管事務調査報告

各常任委員会にて実施した所管事務調査の内容についてお知らせします。
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